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ABSTRAK 

 

Alifyamim Santri, (2018) :       Pengaruh Penggunaan Media Online terhadap 

Kreativitas Belajar Siswa pada Mata Pelajaran 

Kewirausahaan di Sekolah Menengah 

Kejuruan Labor Binaan FKIP UNRI 

Pekanbaru 

Penelitian ini dilatar belakangi oleh perkembangan teknologi yang semakin 

pesat yang berpengaruh terhadap dunia pendidikan. Penelitian ini bertujuan untuk 

melihat Pengaruh Penggunaan Media Online Terhadap Kreativitas Belajar Siswa 

Pada Mata Pelajaran Kewirausahaan Di Sekolah Menengah Kejuruan Labor Binaan 

FKIP UNRI Pekanbaru. Subjek penelitian ini adalah guru kewirausahaan dan siswa 

kelas XI Khusus 54 orang siswa. Sedangkan objek penelitian ini adalah Pengaruh 

Pengunaan Media Media Online Terhadap Kreativitas Belajar Siswa Pada Mata 

Pelajaran Kewirausahaan di Sekolah Menengah Kejuruan Labor Binaan FKIP UNRI 

Pekanbaru. Metode pengumpulan data yang penulis gunakan pada penelitian ini 

adalah angket dan dokumentasi. Hasil penelitian yang dilakukan untuk melihat 

apakah ada pengaruh penggunaan media online terhadap kreativitas belajar siswa 

pada mata pelajaran kewirausahaan.     = 0,667 lebih besar dari rt pada taraf 5% dan 1 
% (0,279< 0.667> 0.361). Dan hasil dari analisis data penulis mendapatkan 

kesimpulan akhir bahwa kontribusi pengaruh penggunaan media online  adalah 0.440. 

x 100% = 44%. 

 

Kata Kunci: Penggunaan Media Online, Kreativitas Belajar Siswa 
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ABSTRACT 

Alifyamim Santri, (2018): The Effect of Using Online Media toward Student 

Learning Creativity on Entrepreneurship Subject at 

Vocational High School of Labor Binaan FKIP 

UNRI Pekanbaru 

This research was instigated by the development of technology rapidly that affected 

educational world.  It aimed at knowing the effect of using online media toward 

student learning creativity on Entrepreneurship subject at Vocational High School of 

Labor Binaan FKIP UNRI Pekanbaru.  The subjects of this research were the 

Entrepreneurship subject teacher and 54 students of the eleventh grade of special 

class.  The object was the effect of using online media toward student learning 

creativity on Entrepreneurship subject at Vocational High School of Labor Binaan 

FKIP UNRI Pekanbaru.  Questionnaire and documentation were the methods of 

collecting the data.  The research findings were to know whether there was an effect 

of using online media toward student learning creativity on Entrepreneurship subject.  

robserved 0.667 was higher than rtable at 5% and 1% significant levels 

(0.279<0.667>0.361).  Based on the data analysis result, it could be concluded that 

the contribution of the effect of using online media was 44% (0.440×100%). 

Keywords: Online Media Use, Student Learning Creativity 
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 ملخص
( : تأثير استخدام وسائل الإعلام عبر الانترنت على ابتكارات التعلم لدى 1028أليفياميم، )

التلاميذ في مادة ريادة العمل بالمدرسة الثانوية المهنية المعملية لإشراف  
 كلية التربية والتعليم بجامعة رياو بكنبارو. 

 
هذا البحث  هذا البحث مؤسس على تطورات التكنولوجيا السريع والمؤثر على مجال التربية. 

تأثير استخدام وسائل الإعلام عبر الانترنت على ابتكارات التلاميذ في مادة ريادة  يهدف إلى معرفة
الأفراد في هذا العمل بالمدرسة الثانوية المهنية المعملية لإشراف كلية التربية والتعليم بجامعة رياو بكنبارو. 

تلميذا. وأما موضوع هذا  54عشر وهم  البحث مدرس مادة ريادة العمل وتلاميذ الصف الحادي
في مادة ابتكارات التعلم لدى التلاميذ تأثير استخدام وسائل الإعلام عبر الانترنت على  البحث فهو

وأسلوبا ريادة العمل بالمدرسة الثانوية المهنية المعملية لإشراف كلية التربية والتعليم بجامعة رياو بكنبارو. 
 ث هما الاستبانة والتوثيق. وتُستفاد نتيجة البحث عِلما لمعرفة هل من وجودجمع البيانات في هذا البح

. في مادة ريادة العملابتكارات التعلم لدى التلاميذ تأثير استخدام وسائل الإعلام عبر الانترنت على 
r0  =76667  أكبر منrt  (. وأخيرا 76361< 76667>  76270% )1% و 5في مستوى

ابتكارات على  تأتي بأثرها وسائل الإعلام عبر الانترنت تحليل البيانات بأنعلى  استنبطت الباحثة بناء
ة والتعليم في مادة ريادة العمل بالمدرسة الثانوية المهنية المعملية لإشراف كلية التربيالتعلم لدى التلاميذ 

 %. x 177 = %44 76447بجامعة رياو بكنبارو بقدر 
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